

COMICIOS:

Reformista y ultraconservador disputarán balotaje presidencial en Irán

El candidato reformista Masud Pezeshkian y el ultraconservador Said Jalili se disputarán la Presidencia de Irán el 5 de julio, tras encabezar los resultados de la primera vuelta, marcados por la participación más baja desde la revolución islámica de 1979.

"Ninguno de los candidatos obtuvo mayoría absoluta" en la primera vuelta del viernes, por lo que habrá balotaje entre los dos más

votados el 5 de julio próximo, declaró ayer a la prensa Mohsen Eslami, portavoz de la oficina electoral del Ministerio del Interior.

De los 24,54 millones de papeletas escrutadas, el diputado Masud Pezeshkian obtuvo 10,41 millones de sufragios, un 42% del voto, y Said Jalili, que participó en las negociaciones internacionales sobre el programa nuclear iraní, 9,47 millones, un 38%.



FRANCE PRESSE

LA SEGUNDA vuelta será el 5 de julio.